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Mardi le 14 janvier 2025 

18h Classe de madame Amélie 
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1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  Maxime Fiset confirme que nous avons le quorum et ouvre 
l’assemblée  

2. Période de questions du public  Une personne du public est présente, mais n’a pas de question. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

La présidente Carolane Bibeau fait la lecture de l’ordre du jour et 
celui-ci est adopté par Mme Dominique Lefebvre. 
CÉ-2425-01-17 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 octobre 
2024 

Suivi au procès-verbal de la réunion du 8 octobre 2024 

 

M. Maxime Fiset repasse sommairement le procès-verbal du 8 
octobre et mentionne qu’il n’y a pas de suivi à ajouter. Le procès-
verbal est adopté par Mme Marie-Claude Beaudoin. 
  CÉ-2425-01-18 

Points d’approbation 

5. Sorties et activités 

a) En différé 

b) Ajout 

 

M. Maxime Fiset fait un résumé des activités qui sont à approuver 
par le conseil d’établissement.  
A) Les sorties en différé (qui ont déjà eu lieu) sont les suivantes :  
Les sorties par les différents niveaux dans les bibliothèques, le 
brunch de Noël, les sorties au Azimut et le spectacle de musique.  
B) Les sorties et activités à venir sont les suivantes :  
Le groupe 917 demande l’approbation d’une sortie pour glisser au 
pont ainsi que pour aller faire de la raquette dans le boisé à l’ESFL. 
La classe de Mme Andrée demande l’approbation pour les jours 4 et 
7 de l’horaire pour aller au Parc Larrivière.  
Une sortie à l’école secondaire BG est organisée pour l’Expo-
Science pour les groupes 918-501-502-503 le 23 janvier.  
Le 13 juin prochain, les 6e années auront une sortie à la Ronde. Le 
coût reste à déterminer. 
Le 16 juin prochain, les 4e années auront une sortie au Récré-O-
Fun.  
Les groupes 403 et 451 iront au Parc Larivière le 23 janvier 
prochain.  
Les groupes de maternelle iront à la Ferme du Bassin le 28 avril 
prochain pour la sortie de fin d’année.  
Les 2e années auront une sortie au Zukari pour la sortie de fin 
d’année. La date est à déterminer.  
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Les 3e années auront une sortie au Musée des Abénakis. La date 
reste à déterminer.  
Toutes les sorties mentionnées ci-dessus sont approuvées en bloc 
par Mme Amélie Destrempes.  
CÉ-2425-01-19 

6. Fonctionnement sorties et activités à proximité de 
l’école 

 

M. Maxime Fiset explique au conseil que nous ne pouvons pas 
approuver les sorties et activités en avance. Il demande 
l’approbation du conseil pour qu’Isabelle Martin et lui-même soit 
en charge des décisions dans le quotidien de l’école et qu’ils fassent 
ensuite un résumé des activités à chaque rencontre prévue du 
conseil d’établissement.  
Approuvé par Mme Julie Dauphinais.  
CÉ-2425-01-20 

7. Activité parascolaire 

 

M. Maxime Fiset informe le conseil qu’en partenariat avec le CJE et 
l’école secondaire Fernand-Lefebvre, un projet d’entreprenariat 
avec les élèves de secondaire 5 permettrait d’offrir une activité 
parascolaire pour le 1er cycle, après les cours, les jours 2 et jours 5. 
En ce moment, les élèves du 2e et 3e cycle ont accès à des 
activités sur l’heure du midi ou après l’école. L’activité serait sans 
frais.  
Approuvé par Mme Isabelle Tremblay.  
CÉ-2425-01-21 

8. Campagnes de financement 

 

M. Maxime Fiset informe le conseil des différentes campagnes en 
place.  
Le marché de Noël a été mis en place pour financer le projet 
d’embellissement de la cour. L’activité a permis d’amasser +/- 
2000$  
La collecte de canettes qui aura lieu les 16 et 17 janvier prochain 
servira à financer le projet d’embellissement de la cour aussi.  
La campagne de financement qui débutera le 15 janvier prochain 
avec Campagnes Québec servira à diminuer le coût collectif des 
sorties de fin d’année pour les élèves de l’école. La campagne se 
déroulera du 15 janvier au 15 février, et selon le succès de celle-ci, 
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une deuxième campagne sera peut-être mise en place au 
printemps.  
Le tout est approuvé par Mme Audrey Couturier 
CÉ-2425-01-22 

9. Photo scolaire 25-26  

 

M. Maxime Fiset demande l’approbation du conseil pour faire faire 
les photos scolaires de 2025-2026 avec Photo Repensée. Les 
membres du conseil soumettent leur opinion. Certains trouvent 
que les poses sont redondantes, mais que les photographes sont 
toujours gentils et efficace. En l’absence d’autre suggestion, M. 
Maxime Fiset propose de reprendre Photo Repensée et de voir avec 
eux pour varier les poses. Il demandera que la séance ait lieu à la 
mi-septembre ou fin septembre et si possible qu’elle soit dehors.  
Approuvé par Mme Julie Dauphinais 
CÉ-2425-01-23 

10.  Plan de lutte contre la violence et l’intimidation   

 

M. Maxime Fiset résume le plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation qui a été envoyé à chaque membre du conseil avant 
la rencontre. Il explique que de nouvelles documentations ont été 
mises en place, donc un comité a été formé à l’école. Cette 
documentation sera transmise au protecteur général de l’élève le 
15 janvier 2025. Il n’y a pas de changement au niveau de la loi. Le 
comité se rencontrera 4 fois par année pour faire le suivi du plan 
et apporter des améliorations/solutions. M. Maxime Fiset explique 
que le sondage de perceptions des 4e-5e-6e années est toujours en 
place, mais qu’il ne veut pas que ce soit le seul outil pour bâtir le 
plan. Le plan de lutte vise à offrir à 100% des élèves des ateliers 
variés sur les habitudes sociales et la gestion des émotions. Il vise 
aussi à augmenter la proportion de comportement subis à 
‘’JAMAIS’’ et à sensibiliser les élèves et le personnel au niveau des 
violences à caractères sexuels.  
Les membres du personnel peuvent recevoir une formation afin de 
bien intervenir dans ce genre de situation. 
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De plus, M. Maxime Fiset nous informe que des sécances 
d’interventions sont mise en place pour les auteurs de mauvais 
comportement, mais aussi pour les victimes et les témoins.  
Le tout est approuvé par Mme Dominique Lefebvre.  
CÉ-2425-01-24 

 11. Photos de finissants 



Mme Marie-Joëlle Sule demande l’approbation du conseil pour une 
séance photo ‘’test’’ avec Photo Repensée pour les élèves de 6e 
années. La compagnie cherchant à offrir un service alternatif aux 
photos avec toges, elle souhaiterait tenter l’expérience d’une 
séance photo amusante avec accessoires et photos avec amis.  
L’activité est approuvée par Mme Isabelle Tremblay.  
CÉ-2425-01-25 

Points d’information 

 12. Informations de la direction 

- Déjeuner école; 

- Embellissement de la cour d’école 

Subventions et financement 

- CAP; 

- Projet éducatif : priorités 

- Encadrement 

- Demande de financement Rio Tinto Titane et fer 

- Radar vivant 

 

M. Maxime Fiset transmet les informations suivantes :  
1- Le brunch de Noël a été un succès et les élèves étaient bien 
contents. Aucun groupe n’a manqué de nourriture.  
2- Le projet d’embellissement de la cour a été approuvé par le 
ministère de l’éducation, donc l’école recevra une somme de 94 
000$ pour démarrer le projet.  
3- Mme Isabelle Martin nous informe que le CAP va bon train. Le 
CAP est pour les enseignements de français pour l’instant.  
4- Il n’y a pas de changement au niveau des priorités du projet 
éducatifs. M. Maxime Fiset va prendre le temps de bien relire le 
tout afin de faire un suivi au prochain conseil.  
5- Les valeurs sont mises à l’avant de façon plus constante et de 
plusieurs façons (journal, affichage dans l’école, etc.) Les élèves 
sont aussi récompensés avec des méritas tous les mois.  
6- Une demande de financement a été faite pour un montant à 
déterminer afin d’avoir une classe extérieure. M, Maxime Fiset fera 
un suivi au prochain conseil.  
7- Mme Isabelle Martin nous informe que le projet radar vivant 
s’est bien déroulé et que l’école espère le refaire l’an prochain. 



()  Numéro de résolution (adoption ou approbation) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Note : Si vous ne 
pouvez pas assister à 
la réunion, veuillez s’il 

vous plait, aviser la présidence du conseil d’établissement, la secrétaire de l’école en téléphonant au 450.746.1591 ou en répondant à ce courriel. 

13. Budget 24-25 
 

M. Maxime Fiset nous informe que les finances de l’école se 
portent bien. Il reste présentement 38 000$ pour le C.I.A et environ 
4000$ à 5000$ pour la mesure ‘’école inspirante’’.  

14. Informations de la présidence 

 

La présidente n’a pas d’informations à transmettre, mais elle 
mentionne que plusieurs parents ont fait des commentaires pour la 
marche du début de l’année. Les parents ont trouvé que les 
informations n’étaient pas claires pour aller voir leur enfant. Elle 
mentionne aussi que plusieurs parents auraient aimés être 
présents au spectacle de musique.  

15. Informations du SDG 
 

Mme Isabelle St-Germain informe le conseil que tout va bien au 
service de garde. Le service de repas-chaud est bien apprécié et les 
repas sont bons et offre de bonnes portions.  

16.OPP 
 

Mme Isabelle Martin informe le conseil qu’une rencontre a eu lieu 
le 6 janvier dernier afin de discuter du calendrier des activités. Une 
rencontre sera aussi organisée pour que les membres de l’OPP et 
que le comité de la journée de fin d’année se rencontrent.  

17. Point du représentant au comité de parents 

 

Mme Marie-Chantal Beaudoin nous informe que deux rencontres 
ont eu lieu depuis octobre. Durant la première, il a surtout été 
question de St-Jean-de-Bosco. Pour ce qui est de la deuxième, il a 
été discuté du calendrier de 2025-2026. Une demande a été faite 
pour qu’il y ait une journée pédagogique deux vendredis de suite en 
novembre pour la rencontre des bulletins afin de faciliter les 
rencontres pour les parents avec des enfants dans différents 
écoles. Il y a aussi eu beaucoup de discussions sur les campagnes 
de financement, mais rien n’a vraiment été statué.  

18.Varia : 

 
 

M. Maxime Fiset propose une prochaine rencontre le 12 février 
prochain pour la grille-matière.  

19. Levée de l’assemblée   

 
 

La levée de l’assemblée est approuvée par Mme Amélie Destrempes. 
CÉ-2425-01-26 


